

Pacientes del Hospital Biprovincial se benefician con proyecto de lectura en salas de hospitalización

Este miércoles se inició el Taller de Lectura que se desarrollará durante el presente año en diversas salas del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, el cual tiene por objeto llegar, por medio de la palabra escrita, a pacientes en proceso de hospitalización con relatos y cuentos a través de la participación en terreno tanto de la Biblioteca Municipal Melvin Jones de Quillota, como de la Oficina Comunal de Mujeres y Equidad de Género.

La iniciativa pretende fomentar la lectura en los pacientes hospitalizados, haciéndoles ver la importancia del análisis crítico que da el texto escrito o el relato oral a través, por ejemplo, de literatura con enfoque de género, como fue el taller realizado en la primera sesión basado en el libro "Guapa", de Harold Jiménez.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Cabe destacar que el Hospital Biprovincial Quillota Petorca, y anteriormente, el ex Hospital San Martín, por años ha sido también un centro promotor de la cultura, que busca que los pacientes tengan acceso a estas manifestaciones culturales que aportan en el bienestar y distracción de el o la usuaria, durante su hospitalización, ayudando con ello, a la humanización de la atención en salud.

Así lo destacó el Director del Hospital, Haroldo Faúndez Romero, quien agradeció esta alianza estratégica con la Biblioteca Municipal y la Oficina Comunal de Mujeres, lo que permite entregar mayor bienestar a los pacientes, "Estamos muy entusiasmados y motivados de participar en este proyecto de la Biblioteca Municipal y de la Oficina Comunal de Mujeres, toda vez que va en directo beneficio de nuestros usuarios, en el sentido de humanización de la atención de nuestros usuarios. Este proyecto de lectura, además, tiene un componente cultural de apoyo, así es que estamos muy felices, muy motivados y ojalá que permanezcamos trabajando con esta alianza".



Hay que destacar que este proyecto contempla cuatro ciclos de talleres que se realizarán los meses de abril y noviembre, por parte de la Biblioteca Municipal Melvin Jones; mientras que los meses de mayo y octubre, será el turno de la Oficina Comunal de Mujeres y Equidad de Género.



Pacientes del Hospital Biprovincial se benefician con proyecto de lectura en salas de hospitalización

Al respecto, Estefani Figueroa Jorquera, de la Biblioteca Municipal Melvin Jones de Quillota señaló cuál es el objetivo de esta iniciativa. "La idea es potenciar y fomentar la lectura y la escritura a través de contar cuentos, de la narrativa; y ahí también generar conversación con el paciente. De esta forma sentimos que podemos también hacerlo más humano, ya no es sólo un paciente, sino que es persona; ayudándole también a sanar y a tener una mejor relación con el Hospital", señaló la bibliotecóloga.

La profesional de la Biblioteca Municipal agregó que existe alta expectativa con este proyecto que trabaja con libros con enfoque de género, y con temas emergentes como diversidad e inclusión, y que va -principalmente- dirigido a mujeres.

Por su parte el Encargado de Participación Social del Hospital Biprovincial, Luis Vergara Quintana, destacó el largo recorrido que tiene el Hospital en proyectos humanizadores, y cómo éstos aportan al bienestar del paciente. "Este proyecto de lectura en alianza con la Municipalidad, la Biblioteca y la Oficina de la Mujer, se inserta dentro de los proyectos humanizadores que como Hospital, ya hace más de 15 años llevamos trabajando y que, claramente, tienen un valor terapéutico en el proceso de recuperación de los pacientes. Está visto y estudiado que estas actividades culturales, como la lectura, tiene efectos positivos dentro del proceso de recuperación del paciente", señaló el Asistente Social.

De esta manera, a través de manifestaciones culturales, en este caso la lectura, y gracias a una alianza estratégica con la Biblioteca Municipal y la Oficina Comunal de Mujeres, el Hospital Biprovincial Quillota Petorca apunta al bienestar integral de sus pacientes con esta nueva iniciativa.





y tú, ¿qué opinas?